

**PRESSEMITTEILUNG 01/2026**[www.suedwestmetall.de](http://www.suedwestmetall.de)

Geb

**ME-InfoTruck: die rollende Berufsinformation steht Interessierten auf Munderkinger Ausbildungstag offen****Götz Maier: „Mit dem ME-InfoTruck möchten wir Jugendliche bei der Berufswahl unterstützen.“**

ALB-DONAU-KREIS/MUNDERKINGEN – Zu Jahresbeginn kommt der neu gestaltete ME-InfoTruck in die Region und besucht dabei Schulen in Dornstadt, Dietenheim und Munderkingen. Im Zuge dieses Einsatzes wird er auch beim regionalen Ausbildungstag in Munderkingen am 23.01.2026 dabei sein. Er steht an diesem Tag interessierten Schülerinnen und Schülern und natürlich auch Eltern von 9:00 bis 15:30 Uhr offen.

Im Inneren des Trucks gibt es viele Exponate, an denen sich die Jugendlichen ausprobieren dürfen. Begleitet werden alle Truckeinsätze von erfahrenen Coaches, die ausführliche Informationen zur Ausbildung in der Metall- und Elektroindustrie geben können. Für die konkrete Suche nach einem Ausbildungsplatz gibt es im Truck auch eine Ausbildungsdatenbank. Darin sind Ausbildungs- und Praktikumsstellen in diesem Industriezweig in der Region zu finden.

Wer sich gerne online informieren möchte, der findet auf dem Karriereportal der Metall- und Elektroindustrie unter [www.zukunftsindustrie.de](http://www.zukunftsindustrie.de) alles Wissenswerte zu einer Ausbildung in diesem Bereich. Zur Vorbereitung auf ein Vorstellungsgespräch kann auf dieser Seite auch ein Einstellungstest gemacht werden. Darüber hinaus gibt es dort verschiedene Eignungstests, mit denen man herausfinden kann, welcher Beruf zu einem am besten passt. Ergänzend dazu findet sich auf dem Youtube Kanal von ME Berufe ([www.youtube.de/MEBerufe](http://www.youtube.de/MEBerufe)) zu fast jedem Metall- und Elektroausbildungsberuf ein Video, das die Tätigkeit anschaulich erklärt.

**Foto zum Abdruck honorarfrei.****Quelle:** Südwestmetall**Bildunterschrift:****Bild 1:**

Im M+E-InfoTruck können Schülerinnen und Schüler viele Exponate selbst ausprobieren.

**Bild 2:**

Der M+E-InfoTruck in neuer Optik

**Info zu Südwestmetall:**

SÜDWESTMETALL ist der Verband der Metall- und Elektroindustrie Baden-Württemberg. Er ist kompetenter Ansprechpartner für Arbeitgeber in arbeits- und sozialrechtlichen, tarifvertraglichen und sozialpolitischen Fragen. SÜDWESTMETALL ist Sprachrohr für seine Mitgliedsbetriebe gegenüber Gewerkschaft, Staat und Öffentlichkeit. Zusammen mit dem Sozialpartner vereinbart SÜDWESTMETALL in Tarifverträgen die Bedingungen der Arbeitsverhältnisse.

Die Bezirksgruppe Ulm von SÜDWESTMETALL und des tarifungebundenen Unternehmensverbands Südwest betreut in der Region Ulm, Biberach, Alb-Donau und dem südöstlichen Teil Sigmaringens 143 Betriebe mit 61.187 Beschäftigten.